



Pratteln, 21. Mai 2013

Interpellation: Zehntenstrasse

Ende April wurde die Zehntenstrasse zwischen Gottesackerstrasse und Schlossstrasse für den Verkehr ohne Vorankündigung gesperrt.

Bei der Nachfrage auf der Gemeinde Polizei wurde mir erklärt, dass dies nötig sei wegen den Arbeiten. Mir wurde versichert, dass eine Information im PA noch folgen werde.

Leider ist dies bis heute noch nicht erfolgt.

Darum bitte ich den Gemeinderat folgende Fragen zu beantworten.

- Warum wurde die Bevölkerung nicht informiert?
- Wie begründet der GR diese Informationspanne?
- Wie lange dauert die totale Sperrung?
- Wieso konnte für den Langsamverkehr keine Fahrbahn offen gehalten werden?
- Wurde eine Variante via Anschlussgleis und Entfernung der Lärmschutzelemente geprüft?

In den Quartierplänen Coop/Häring § 27 wurde der Ausbau Zehntenstrasse definiert.

„Insbesondere muss dabei der regionalen Radroute und dem übrigen Langsamverkehr Rechnung getragen werde. Ebenfalls sind Massnahmen notwendig, welche den Schleichverkehr durch das angrenzende Wohngebiet unattraktiv machen.“

- Ab wann sind diese Paragraphen gültig und werden umgesetzt?

Für die SP-Fraktion

Werner Graber
